

# 風早北部 防犯情報 しょうなん

風早北部ふるさと協議会  
防犯防災部 作成  
2022年8月15日  
臨時増刊号

**SHOW "No Action No-result"**



## 風早北部地域内でも車上狙い発生中

## ～あなたの車も狙われています～

柏警察署からの8月10日付の通報によりますと、柏市内で車上狙い（粗し）が今年の7か月間で96件発生し、これは昨年同時期から58件増加で危機的状況となっています。事件は主に日中の時間帯で集合住宅駐車場において、あるいは路上駐車にて目を離した中で発生しています。



今年7月には計11件の発生が報告され、うち4件は大井地区内の事案でした。無施錠車両は1件のみで、あとは窓ガラスを破壊しての犯行が目立っています。要するに内部に金品が置きっぱなしの状態が狙われています。よってその対策は以下の通りです。

- たとえ短時間（例：コンビニでの買い物）でも鍵は必ずかける。窓の半開けも控える。
- 車内に金品・ハンドバッグ類は決して置いたままにはしない
- 自分の家の駐車場でも安心しない（人目がない瞬間に狙われます）
- 外部駐車の際も出来るだけ人目のある場所を選び、離れた所にポツンと駐車しない
- 車を保管庫代わりにしない（ゴルフ用具・高級釣り道具等を車内に入れっぱなしにしていませんか？）

裏面は「老人ホーム入居権詐欺」につき国民生活センター発信情報です